
 

Nr.     der Beilagen zum stenographischen Protokoll des Salzburger Landtages 

(2. Session der 16. Gesetzgebungsperiode) 

 

 

 Anfrage 

 

 

der Abg. KO Mag.a Gutschi, Bartel und LTP Dr.in Pallauf an LH- Stv. Dr. Schellhorn 

betreffend Umsetzung des Sozialhilfegesetzes 

 

 

Das bundesweite Rahmengesetz zur neuen Sozialhilfe ist mit 1. Juni in Kraft getreten.  

Jedes Bundesland muss bis Jahresende Ausführungsgesetze folgen lassen. Das 

Sozialhilfegesetz wird die bisherige Mindestsicherung neu regeln. Zu diesem 

Gesetzesvorhaben wurden medial vom zuständigen Soziallandesrat Landeshauptmann-Stv. 

Heinrich Schellhorn Bedenken geäußert, vor allem auch, was eine zeitgerechte Umsetzung 

des Ausführungsgesetzes im Land betrifft.  

 

 
Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher folgende 

 

Anfrage: 

 

1. Wird das Sozialhilfegesetz noch bis Jahresende in Kraft treten? 

 

1.1. Wenn nein, warum nicht? 

 

2. Wie berechnen sich die medial kolportierten Mehrkosten von 7 Millionen Euro? 

 

 

 

 

 

 Salzburg, am 5. Juni 2019 


